

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Pimpinan perusahaan dalam hal ini manajer dalam menjalankan tugas sering dihadapkan pada masalah-masalah, diantaranya masalah penjualan, produksi, keuangan, dan masalah yang lain. Tugas pokok dari seorang manajer beserta staf manajemennya adalah bagaimana mempertahankan perusahaan dalam menjalankan usahanya. Hal pokok utama adalah sebuah perusahaan jika dalam menjalankan usahanya terdapat suatu gejala yang diantaranya tidak dapat menghasilkan laba yang cukup untuk menutup biaya-biaya operasional perusahaan dan perusahaan tidak mampu untuk membayar kewajiban jangka pendek serta jangka panjangnya. Gejala-gejala tersebut dapat menyebabkan timbulnya kebangkrutan, maka perusahaan harus mengambil langkah yang tepat sebelum kebangkrutan tersebut terjadi agar menghindari perusahaan dari kebangkrutan. Maka perlu suatu prediksi atau peramalan untuk menentukan adanya gejala kebangkrutan atau sehat tidaknya suatu perusahaan. Perkembangan suatu perusahaan dan kondisi keuangan perusahaan dapat diketahui dari laporan keuangan perusahaan yang bersangkutan yang terdiri dari neraca dan laporan rugi laba. Dengan menganalisis neraca akan dapat diketahui gambaran tentang posisi keuangan. Sedangkan analisis terhadap laporan rugi laba dapat memberikan gambaran

tentang hasil atau perkembangan perusahaan. Laporan keuangan merupakan refleksi dari sekian banyak transaksi yang ada.

Transaksi-transaksi atau peristiwa-peristiwa yang bersifat finansial dicatat, dikelompokkan dan diringkas dengan cara yang setepat-tepatnya dalam satuan uang. Selanjutnya diadakan penafsiran untuk berbagai tujuan laporan keuangan, yang digunakan untuk kepentingan manajemen dan pihak-pihak yang menaruh perhatian atau mempunyai kepentingan terhadap data keuangan tersebut. Laporan keuangan yang disusun pada akhir periode berisi tentang laporan pertanggungjawaban dalam bidang keuangan dan laporan keuangan merupakan salah satu sumber informasi yang penting untuk dijadikan pertimbangan pimpinan perusahaan dalam pengambilan keputusan.

Ada beberapa metode untuk memprediksi tingkat kesehatan suatu perusahaan salah satu metode tersebut adalah *Z-Score* dimana potensi kebangkrutan dan tingkat kesehatan keuangan yang dimiliki oleh perusahaan bisa diprediksi sebelum perusahaan tersebut dinyatakan bangkrut dan bisa diketahui dengan menganalisis tingkat kesehatan keuangan perusahaan. Sehat atau tidaknya perusahaan dapat dilihat dan diukur melalui laporan keuangan dengan cara menganalisis laporan keuangan. Dengan melakukan analisis laporan keuangan, pimpinan perusahaan dapat mengetahui keadaan dan perkembangan finansial perusahaan serta hasil yang telah dicapai di waktu lampau maupun sekarang. Selain itu dengan melakukan analisis keuangan di waktu lampau, dapat diketahui kelemahan-kelemahan perusahaan serta hasil-hasilnya yang dianggap telah cukup baik dan mengetahui potensi

kebangkrutan perusahaan tersebut. Tugas dari perusahaan adalah bagaimana memanfaatkan sumber daya yang ada seoptimal mungkin agar perusahaan mampu mempertahankan kelangsungan hidup dari usaha yang dijalankannya di tengah kondisi krisis global yang penuh ketidakpastian. Analisis terhadap laporan keuangan dimaksudkan sebagai suatu upaya untuk membuat informasi dalam suatu laporan keuangan yang kompleks ke dalam elemen-elemen yang lebih sederhana dan mudah dipahami

Berdasarkan latar belakang di atas maka dalam penelitian ini diambil judul **“ANALISIS KESEHATAN KEUANGAN PADA ABADI TEHNIK SPESIALIS AC MOBIL DI SURAKARTA DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *Z-SCORE* (ALTMAN)”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Dengan melihat kemajuan yang dialami oleh ABADI TEHNIK maka yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah :

Bagaimana kondisi kinerja keuangan ABADI TEHNIK dalam kurun waktu tiga tahun terakhir?

## **C. Pembatasan Masalah**

Agar tidak terjadi kesalah pahaman dalam penelitian, maka perlu adanya pembatasan masalah. Adapun pembatasan masalah itu adalah :

1. Perusahaan yang diteliti adalah ABADI TEHNIK Spesialis AC Mobil yang beralamat di Jl. Slamet Riyadi No.642, Surakarta.

2. Penelitian ini meneliti kesehatan keuangan serta memprediksi kebangkrutan perusahaan pada tahun 2007-2009.

#### **D. Tujuan Penelitian**

Penelitian di ABADI TEHNIK ini dengan tujuan sebagai berikut :

1. Untuk menganalisis kondisi kesehatan keuangan pada ABADI TEHNIK dalam kurun 3 tahun.
2. Untuk mengetahui kondisi kesehatan perusahaan pada ABADI TEHNIK

#### **E. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai berikut :

1. Bagi penulis sendiri untuk memperoleh pengalaman dalam menganalisa dan memecahkan masalah sehingga dapat mengembangkan wawasan berpikir demi berkembangnya penulisan karya-karya ilmiah pada waktu-waktu yang akan datang.
2. Bagi ABADI TEHNIK hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi sumbangan pemikiran sebagai bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan dalam melakukan analisa kinerja keuangan dalam rangka pengembangan usaha dan perluasan usaha.
3. Bagi pihak lain, dapat digunakan sebagai perbandingan bagi penulis-penulis yang akan atau tertarik untuk menulis bidang yang sama, ataupun juga sebagai masukan berharga yang memperkaya penelitian di bidang manajemen, khususnya manajemen keuangan.

## **F. Sistematika Penyusunan Skripsi**

Secara garis besar sistematika penyusunan skripsi ini dapat dibagi menjadi:

### **BAB I : PENDAHULUAN**

Bab ini berisi tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian.

### **BAB II : TINJAUAN PUSTAKA**

Pada bab ini menguraikan tentang pengertian Teori laporan keuangan, Bentuk-bentuk laporan keuangan, Pengertian laporan laba rugi, Hubungan antara Neraca dengan Laporan laba rugi serta uraian masalah-masalah yang ada hubungannya dengan obyek penelitian melalui teori-teori yang mendukung serta relevan dari buku-buku dan literatur yang berkaitan dengan masalah yang diteliti.

### **BAB III : METODOLOGI PENELITIAN**

Pada bab ini penulis mencoba untuk menguraikan tentang sejarah berdirinya perusahaan dan struktur perusahaan, bentuk dan strategi penelitian, sumber data, teknik sampling, teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan prosedur penelitian.

### **BAB IV : HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN**

Pada bab ini berisi penulis membahas analisa perbandingan laporan keuangan dan analisa rasio keuangan

## BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan-kesimpulan pembahasan dan sarana yang perlu disampaikan yang berdasarkan dari kesimpulan penelitian.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN